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狭山市立堀兼中学校便り    

令和５年度部活動特集号 

発行者 和 田 雅 士 

陸上部 部長  

 

私が陸上部の部長になって最初の方の練習では、声も小さく二年生と一年生の間に少し壁があるように感

じていました。しかし、最近では先輩後輩仲良くおしゃべりをしている姿をよく見かけるようになりました。

私の目指す部活は全員が笑顔で楽しくお互いに切磋琢磨していけるような部活を目指したいです。私たち陸

上部では新人戦に向けて一人一人コツコツと練習を重ねてきました。夏休みでは熱中症警戒アラートが出て

部活ができなかったり、けがをしてしまい走れない日もあったりしましたがここまで頑張ってきました。大会

当日では一生懸命に全力を尽くせるように陸上部一同で頑張ります！ 

女子卓球部 部長  

 

私達女子卓球部は新人戦に向けて夏休み中に他校と練習試合をしてきました。その結果自分の思い通りに

試合が出来た人もいましたが心残りのある試合がある人が多かったです。この反省を踏まえて仲間と技の

確認や新しい技に挑戦したり攻略法を考えたり自分の課題に積極的に取り組んでいます。仲間と協力し一点

でも多く取れるように頑張ります。 

 

男子バスケットボール部 部長  

 

僕たち男子バスケ部はこれまでどのチームにも走り負けないように毎部活、毎部活走ってきました。他の

スポーツ同様、技術面、体力面だけでなくミーティングを行い技術面のトレーニングもしてきました。バスケ

は個人競技とは違い5人までしか試合に出ることはできません。ですがその5人が使命感を持ち、いい結果

を残せるように頑張ります。 

 

美術部 部長  

 

美術部は日頃それぞれが自分の絵と向き合いながら作品をつくっています。また、絵だけでなく立体作品

をつくることもあります。部活動が新体制になるにあたり、美術部では「自分の個性を生かして作品を作るこ

と」、「先輩、後輩関係なく気軽に会話ができる部活動をつくること」の二つを目標とし活動していきたいと考

えています。全員がさらに楽しく、笑顔で活動できる部を目指していきます。 

パソコン部 部長  

 

僕たちパソコン部はタイピング練習や速度、文書作成など様々な練習をしています。これからも、パソコン

部全員で協力しながら教え合いながら頑張っていきます。運動部の皆さん新人戦をがんばてください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 部長  

 

僕達野球部は、夏休みの暑い中、仲間と励まし合い、練習に取り組んできました。先月行われた狭山市予選

大会では、準優勝をすることができました。とても嬉しかったです。この嬉しさを胸に新人戦でも、勝利を掴

み取ります。一人一人が仲間に声を掛け合い、エラーしてもカバーする、打たれても打ち返す、そんな全員野

球をできるように心を一つにして戦います。新人戦絶対勝つぞ！ 

女子ソフトテニス部 部長  

 

女子テニス部は、次の団体戦で優勝することが目標です。そのために日々の練習から、部員同士が先輩、

後輩関係なくコミュニケーションをとり、交友を深めたり、時計をよく見て効率の良いスケジュー、ルを考え

ながら時間いっぱいまで活動したりしています。各々が目標を持ち取り組んでいるので、一人一人が満足の

いく結果に出来るように頑張ります。意欲的な人が多く、部内全体での士気が高まっているのを感じられ、

とても良い雰囲気で活動できていると思うので、これからもお互いを高めあい、明るい雰囲気のある部活

を目指していきます。 

 

男子卓球部 部長  

 

この男子卓球部にとって、この新人戦はとても重要なものだと思っています。この新人戦は、今までの私た

ちの努力とチームワークの結集を示すいい機会です。三年生が引退して新チームになり、二年生を中心に、

様々な練習を行ってきました。一年生は短い期間で部活に溶け込み、一生懸命練習に取り組んでくれました。

私たち男子卓球部は、日々の練習の努力を通じて、県大会出場という大きな目標を目指してともに歩んでき

ました。当日は、個々の力を最大限引き出し、お互いを励ましあいながら勝利を目指していきます。 

 

バレーボール部 部長  

 

私たちバレー部は「拾って繋ぐ」という言葉を大事にし、日々練習してきました。今年 5 月の大会では悔し

い思いをし、自分たちの足りない部分を知ることができました。そこでその反省を生かし、一人一人が目標

を立て夏休みの練習に励んできました。新人戦では今までやってきたことが出せるようにそして、ボールを

最後まで諦めずに追いかけていきたいと思います。 

 

吹奏楽部 部長  

 

私たち吹奏楽部は、１１月に行われるアンサンブルコンテストに向けて練習をしています。オーディション

により校内で２チームしか出場することができないですが、コンクールの練習で学んだことや先輩方のアド

バイスを生かして頑張ります。新体制での活動は戸惑うことがあっても、幹部でお互いを支え合いながら部

全体をまとめていくことができるようになってきました。これからも練習時間を無駄にせず、一日一日を大

切にしてみんなで高め合いが出来るような堀吹を作っていくために日々努力していきたいと思います。 

サッカー部 部長  

 

サッカー部の最終目標は、学総で優勝することです。 

現在の課題は、決定機を決めることです。課題達成のためにこれからの練習や試合を全力で取り組ます。そし

て、新人戦でさらに課題を見つけて堀中サッカー部が最終目標に達成できるようにします。 

 



 

男子ソフトテニス部 部長  

 

 僕たち男子テニス部は、この新人戦のために、練習やレ練習試合をしてきました。練習では、具体的に、スト

ロークやサーブ練習、仲間との試合をとうして成長をしてきました。練習試合では、他校との試合を交え、自

分たちの弱点を見つけ、相手のプレイを見て、自分たちにないスキルをみて学びました。その成果をしっかり

準備をし、試合中は声をだして個人戦優勝、団体戦優勝を目指したいと思います。 

女子バスケットボール部 部長  

 

女子バスケットボール部、部長の山口莉穂です。私たち、バスケ部は、今回の新人戦に向けて、練習が少な

い中、様々な練習に取り組んできました。また、練習中では、コミュニケーションをよくとることを意識し、チ

ーム全体の仲を深めてきました。今回の新人戦では、三位以内に入ることを目標とし、今まで積み重ねてき

たものを全て発揮します。そして、一回一回の試合を大切にし、楽しむことも忘れずに、ベストを尽くして、頑

張っていきます。 


